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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа: 93 с., 7 рис., 20 табл., 53 источника, 6 прил. 

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПРОИЗВОДСТВО, 

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, СЕБЕСТОИМОСТЬ, ВЫРУЧКА, ЭФФЕКТ, АНАЛИЗ 

Объект исследования – ОАО «Руденск». 

Предмет исследования – эффективность хозяйственной деятельности 

предприятия. 

Цель работы: исследовать и оценить экономическую эффективность 

деятельности ОАО «Руденск». 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико-математические методы. 

Исследования и разработки: изучены основные финансовые показатели 

деятельности исследуемого предприятия , проведен анализ показателей 

эффективности ОАО «Руденск», разработаны практические рекомендации по 

повышению эффективности ОАО «Руденск». 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: разработка практических рекомендаций по повышению 

экономической эффективности деятельности предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ABSTRACT 

Thesis: 93 p., 7 Fig., 20 table., 53 source, 6 ADJ. 

ECONOMIC EFFICIENCY, PRODUCTION, PROFITABILITY, COST, 

REVENUE, EFFECT, ANALYSIS 

The object of research is JSC "Rudensk". 

The subject of research is the efficiency of economic activity of the enterprise. 

Purpose: to investigate and evaluate the economic efficiency of JSC 

"Rudensk". 

Research methods: comparative analysis, grouping, economic and 

mathematical methods. 

Research and development: studied the main financial indicators of the 

company , the analysis of the performance indicators of JSC "Rudensk", developed 

practical recommendations to improve the efficiency of JSC "Rudensk". 

Technical and economic, social and (or) environmental significance: 

development of practical recommendations to improve the economic efficiency of the 

enterprise. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical positions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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